

小田川っ子



白河市立小田川小学校

平成28年4月8日(金)

第1号(94号)

発行者 校長 小檜山 健

今年は、雪が降る日も少なく暖かい冬でした。桜の開花も全国的に早まり、ここ小田川の里にも、例年にないはやさで桜前線が進み、6日の朝には、体育館前の桜が10輪ほど咲いていたので、「開花宣言」となりました。例年にないと言いながらも、実は昨年も6日が開花日となっており、確実に地球温暖化が進んでいると実感しています。

桜の開花に合わせて、子どもたちの元気な声が響き、輝かしい新学期がスタートしました。平成28年度は、12名の元気いっぱいの1年生と2名の転入職員を迎え、76名の子どもたちと15名の常勤の教職員で新たなる一步を踏み出しました。教職員一丸となって努力を続けて参りますので、本年度もご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



校長		教頭		教務主任	
1年担任		2年担任		3年担任	
4年担任		5年担任		6年担任	
養護教諭		主査		支援員	
支援員		用務員		用務員	

2名の教職員が着任しました！ よろしくお願ひします

第1学期スタート！「たのしい学校」「げんきな学校」「しんけんに取り組む学校」

いよいよ平成28年度がスタートしました。第1学期始業式では、笑顔がきらきら輝く学校をみんなで創り上げていくために、こんなことをがんばろうという話をしました。

さて、いよいよ今日から平成28年度のスタートです。新しい学年での自分の目標を決め、こんな自分になるというきちんとした目標を立ててください。そして、毎日の学校生活を大切にしながら、めざす自分に近づけていってください。特に、6年生は、小田川小の顔として、学習や運動、生活面で、全校生の手本になるとともに、全校生をリードして行ってほしいと思います。

今年は、毎日の授業の中での「チャレンジ」を大切にしていってください。

- 算数の問題に取り組んでいて、分からないときはどうしますか？そのままにしてしまうと、次の日も、分からないままになってしまいます。でも、がんばってその問題をクリアすれば、「ぼくは、がんばればできる」という心を育てていくことができます。
- 体育の跳び箱で、4段にチャレンジし、なかなか跳べないときどうしますか？「ぼくはもう4段は無理だ」とあきらめてしまうと、一歩も前に進みません。でも、「4段を絶対にクリアするんだ」と強い気持ちで、がんばってチャレンジし、クリアすれば、次の日はまた新たなる5段へのチャレンジが始まるのです！

「絶対にクリアしていく」という強い気持ちを大切にしてほしいと思います。そして、その日にクリアしなければならないことを、その日に、そのときにクリアしていこうという気持ちを大切にしていってください。一つ一つのクリアが、次への新たなるチャレンジへのステップにつながっていきます。

今年も、毎日のチャレンジを通して、自分の「頭」「体」「心」を育てていきましょう！

また、『た』のしい学校、『げ』んきな学校、『し』んけんに取り組む学校をめざし、76名のみなさんと先生方全員が力を合わせ、笑顔がきらきら輝く小田川小を創り上げていきましょう。

- ① 「た」「楽しい学校」
 - ・ いじめのない、わたしもぼくも先生もみんな楽しい学校
- ② 「げ」「元気な学校」
 - ・ 基本的な生活習慣を身に付け、リズムよく生活し、体も心も元気な学校
- ③ 「し」「真剣に取り組む学校」
 - ・ 授業を大切にし、未知なることに真剣にチャレンジする学校

11	月	身体測定(3・2年)
12	火	歯科検診(全学年) 外国語 清潔検査
13	水	児童会委員会 ノーメディアデー 尿検査(全学年) 提出日です! 心電図検査(1・4年)
14	木	聴力検査(3・5年)
15	金	授業参観⑤ 身体測定(1年) PTA総会 14:40~ 学年懇談会 PTA本部役員会 PTA歓送迎会 18:30~

<放射線量のお知らせ> 4月8日現在における放射線量(地表50cm、単位 $\mu\text{Sv/h}$)

- ① 校庭(中央) 0.18
- ② 教室(2階1年教室) 0.09
- ③ モニタリングポスト 0.11(地表1m)

小田川小学校のホームページもごらんください！(スマホからも見るができます)